

みのりの丘



発行者 袖ヶ浦市平岡公民館 〒299-0211 袖ヶ浦市野里1563-1 TEL (75) 6677

題字 松永信彌子(野里)

社会教育推進員会議 みんなが楽しめて、ためになって、元気が出る講座づくり



後列 奥田 黒川 飯柴 山口 福原
前列 仲野 渡邊 金田 長嶋

講座・教室	担当推進員	職員
・ひらおか子ども教室	渡邊、金田	岡本
・国際理解セミナー	仲野、長嶋	鹿嶋
・わくわく女性倶楽部	飯柴、福原	岡本
・男のための料理教室	仲野、奥田	鹿嶋
・ひらおかハッピータイム	黒川、奥田	岡本
・ひらおかシニアセミナー	山口、福原	切替
・すまいる学級	黒川、奥田	岡本
・地域家庭教育学級	渡邊、金田	切替
・地域人材育成講座	山口、長嶋	岡本

※敬称略

令和3年度の第一回社会教育推進員会議を4月12日(月)に行いました。

社会教育推進員「以下 推進員」は、市教育委員会から委嘱され、市民会館や公民館の講座や行事の企画をしたり、運営に携わったりします。推進員は、平岡にお住いの方の中から委嘱されます。そのため、地域の実情を踏まえた講座や教室の実施が期待できます。

令和2年度末に大野俊江さん(上泉)、松永正則さん(野里)、露崎みゆきさん(下泉)が退任され、令和3年度から新たに金田今日子さん(上泉)、長嶋美紀さん(上泉)が推進員としてご協力くださいます。

退任された皆様におかれましては、皆様のお力により充実した公民館運営が出来ましたことに対し深く感謝申し上げます。

また、新たにご協力いただく皆様には、新しい視点で平岡公民館をさらに盛り上げていただければ幸いです。どうぞよろしく願いいたします。

おかげさまで平岡公民館のトイレはいつもきれいです



平岡公民館では、清掃のお姉さんたちが公民館のまわりに咲いている季節の花を摘んでトイレに飾ってくれます。決して派手な花ではありません。中には名の知れない花もありますが、見る人の心をほっとさせてくれます。

手を洗っていると、優しい気分になれるのは私だけではないと思います。「清掃さん、いつも公民館をきれいにしてくださいありがとうございます。そして癒してくださって…。」

こいのぼりがロビーで泳いでいます ねえ ねえ なぜ「鯉」なの…？



端午の節句には鯉のぼりや兜など飾ります。ところでなぜ鯉なのか考えてみたことはありませんか。

昔から鯉は川、池、沼などいろいろな場所で生きることが出来る生命力の生き物です。また、中国の言い伝えによると「鯉は激しく流れる滝を上り、龍になって天に昇る」といわれ、立身出世の象徴とされてきました。

そのようなことから「愛する我が子が鯉のようにたくましく育ち、出世しますように。」という、親の愛情や願いを形にしたものが鯉のぼりです。

平岡公民館では、「平岡の子どもたちが、元気にすくすく成長できますように。」の願いを込めて鯉のぼりや兜などを展示しています。



平岡の REKISHI (歴史)

～ 平岡の方言 その4～

引き続き「平岡の方言」です。

- ゲーロ (蛙のこと)
- モドッテキネエ (戻ってこない、帰ってこない)
- ケッター (気だるい、気分が悪い)
- ケッポレネエ (なんの手ごたえがない)
- ケッタクソガワリ (面白くもない、縁起が悪い。)
- ビリ、グレ (最後尾、しんがり)
- ケントンネエ (とてもよい、素晴らしい)
- ゴーギダ (たいしたものだ、すごい)
- コエ (疲れた、くたびれた)

- コーシャウ (生意気な口を利くこと)
- ゴーハラ (腹を立てること)
- ゴーベガイ (要領がいい)
- カジカム (寒くて手が凍[こご]える)
- コゴロマシー (見事だ、素晴らしい)

※みのりの丘 133号(4月1日)の読者から「平岡の方言」は、おもしろい、ぜひ続けてほしいとの便りをいただきました。

(野里・伊藤鉄夫)

図書室からのお知らせ

図書館でスタンプラリー



4月17日(土)から5月16日(日)までの間、袖ヶ浦市の図書館及び図書室では本を返却した数だけスタンプがもらえる「**図書館でスタンプ**

ラリー」を実施しています。平岡公民館でスタンプラリーができる日は、火、木、土曜日です。他の曜日に返却してもスタンプはもらえませんのでご注意ください。

景品として、スタンプ20個でトショロメ(袖ヶ浦市市制施行30周年記念バージョン)、スタンプ40個でトショロメのしおり&紙花がもらえます。



おもな行事予定

5月

5月25日(火) シニアセミナー①
名幸ヶ丘の会理事会

6月

6月 1日(火) わくわく女性倶楽部



<お知らせ>

5月9日(日)に予定しておりました「名幸ヶ丘の会総会および研修会」は、新型コロナウイルス感染防止対策のため、書面会議に変更いたしました。